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■■■私達がこれまでご縁のあった方にだけ差し上げているニュースレターです■■■ 
能登半島地震で被災された皆様、ならびにそのご家族の皆様に心よりお見舞い申し上げます。 
被災された皆様の生活が 1 日も早く平穏に復することをお祈り申し上げます。 

私事で恐縮です
が、モノマネ芸人
をリスペクトして
います。 
普段テレビは見な
いものの、数年前

までモノマネグランプリは欠かさず見ていまし
た。いつかリアルでモノマネ芸人を見たい、そう
思っていたところ、図らずも 12 月にその夢を実
現することができました。 
クライアント様の忘年会にホリさんが登場し、目
の前でモノマネを演じてくれたのです!生のモノ
マネ、スピード感、場の盛り上げ方が本当に圧巻
でした。 
この感動は一生忘れません!心から感謝です! 
 

年始に那須に行きま
した。夜になって突
然、雪が積もるほど
降り、朝には 20 セ
ンチほどの積雪。ど
こにもいけないと思
っていたのですが、

子どもは逆です。
⾧男は久しぶりに
見る雪に大はしゃ
ぎをして、私と雪
合戦をしたり、雪
だるまを作った
り、雪を堪能。す
ごくよい思い出を
作れたようです。 
ちなみに次男にとっては初めての雪。ためしに手
に雪をのせてみたら泣いてしまいました(苦笑) 
 

1 月の 6～9 日
で実家に帰省
しました。年
末年始は航空
券代が高く、
帰ろうにも帰
れなかったの
で、少し安く
なった 3 連休で帰省することに。 
地元では、学生時代の友人らと会ってご飯を食べ
たり街を歩いたりと、ゆっくりした時間を過ごし
ました。こうして学生時代の友人たちと会う機会
は自分たちが学生だった頃にくらべて、当たり前
ですが、少なくなっていて寂しさを覚えました。 
新しい出会いも大切にしたいですが、昔からの繋
がりというものも大切にしていきたいな～と改め
て思いました。 
余談ですが、東京に
戻る飛行機の中から
人生ではじめて富士
山をみることができ
ました。上空から見
ても圧倒的存在感を
放っており、シンプ
ルに感動しました! 

明けましておめでとうございます。神社仏閣好き
の営業、村山です。 
本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。 
新年ということで、初詣を兼ねて以前から気にな
っていた愛宕(あたご)神社に行ってまいりまし
た。パワースポットとして紹介されていた記憶が
あり足を運びましたが、改めて調べてみると出世
にご利益がある神社だったようです。 
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時刻は 15 時過ぎ。神社への入口がわからず、や
っと見つけた鳥居の奥にはとんでもなく急で⾧い
階段…。ゆっくりと一段一段上る参拝者を目にし
つつ、私も覚悟を
決めて、一歩踏み
出しました。 
「先を見たり途中
で立ち止まってし
まえば、絶対に心
が折れるぞ!」と
思いながら BPM90(BPM とは曲のテンポを決め
る単位)でとんとんと石段を登ります。思ったよ
りも急で一段一段が高く、徐々に息が上がってき
ます。それもそのはず傾斜は約 40 度。体感、壁
です。途中で立ち止まろうにも急斜面過ぎてむし
ろ危ない。 
BPM90 というハイペースで上っている私は、頭
から酸素が失われてゆくのを感じながら、何とか
最後までリズムを崩さず上り切ることができまし
た。もう少し階段が⾧かったら、愛宕神社無念の
亡霊になりえたかもしれません。 
倒れそうになりながら境内に目をやると、どうし
ようもないほどに伸びた行列…。とりあえず最後
尾がどこかだけ確認しようと思い列を辿ると境内
からだいぶ出たところに最後尾の看板を持つ方
が。そしてその後ろには、エレベーターがありま
した。 
「エレベーター…あったんだ…。」 
酸素を失いながら上った私は、吸い込まれるよう
にエレベーターへと乗り込みました。 
そうです、参拝していません。その⾧蛇の列とエ
レベーターの存在に屈してしまったのです。 
ちなみに、私が上った石段
は男坂とも呼ばれる「出世
の石段」。その脇には女坂
と呼ばれる緩やかな石段も
あったようです。私が屈し
たエレベーターもありま
す。気になった方、出世し
たい方は是非一度訪れてみ
てください。楽しいですよ
（^－^） 

東京に引っ越してきてから 1 年弱。 
東京で過ごす初めての年末年始は帰省せず、せっ
かくなので東京で過ごしました。 

としまえん跡地
にできた話題の
スポット「ハリ
ーポッタースタ
ジオツアー」へ
行ったり、コス
トコで食料を買
い込んだりと、

連休を満喫していました。 
中でも一番テンションが上がったのは、浅草寺へ
の初詣かもしれません。 
上野・浅草などの下町エリアの近くに住んでいる
ので、「初詣は浅草寺!」と決めていました。 
当日はたまに小雨が降るような不安定な天候でし
たが、大勢の参拝者で混み合っていました。 
仲見世通りで食べ歩きなどはせずに、参拝して雷
門の写真を撮って、すぐに退散しました。 
毎日見ているスカイツリーも、浅草から眺めると
なんだか特別に感じます。 

私は「東京」の
中でも下町エリ
アに特に魅力を
感じるので、こ
のあたりに住ん
でいてよかった
な～～～と思い
ます。 

あけましておめでとうご
ざいます。本年もよろし
くお願いいたします。こ
こ数年、お正月はいろい
ろな予定が重なってお正
月らしいことができてい
なかったのですが、今年
は体の不調もあった手

前、外出ができず普通のお正月を過ごしました。
親が家に来て、おせちやいくつか正月っぽいもの
を購入してきてくれたのですが、中でもお餅がめ
ちゃくちゃおいしくてつい…食べ過ぎました
（笑）。デパ地下で買ってきた高そうな出汁とお
餅、かまぼこが本当においしくて、普段食事を写
真に収める習慣がないのにおもわず撮ってしまい
ました。見た目は別に映えてないのであれですが
…。もう来年の正月が待ち遠しいです。 
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こんにちは小林で
す。本年もよろしく
お願いいたします。 
私は、神社巡りが好
きで、御朱印集めも
しています! 
2024 年は辰年とい

うこともあり、年末に江の島の岩屋にある「龍宮 
ワダツノミヤ」に参拝して参りました。 
江の島は五頭龍伝説が
あり、昔から龍の住む
場所と言われているそ
うです。 
なかでも、狛犬が狛犬
をふんでいたり、社の
上に龍がいたりと龍が
盛りだくさんです! 
参拝したあとは、岩屋橋から夕日を眺め、ここで
は富士山と海を一望できました! 

2024 年も良い一
年になりそうで
す!皆さんも素
敵な 1 年にして
くださいね! 
 

年が明けまし
て、皆様いかが
お過ごしでしょ
うか。私は年が
明けてまもなく
体調を崩し、寝
込みました。仕
事でご迷惑をお
かけした皆様、誠に申し訳ございませんでした。
寒さも続いていますので、皆様もどうかご自愛く
ださいませ。 
体調を崩す前、年始に京都へ行ってきました。京
都へは何度か行ったことがありますが、今回はメ
ジャーどころはほぼ行かずに、枯山水庭園をメイ
ンに行きました。初詣の方が多く混雑していまし
たが、伺った枯山水庭園では人が少なくゆっくり
見ることができました。伺ったのは、曼殊院、圓

光寺、詩仙堂、大徳寺、妙心寺です。枯山水庭園
はどれも美しく見事なものばかりでしたが、特に
感動したのは大徳寺大仙院の枯山水。最初の庭に
は岩がたくさんありますが、少しずつ減り、最後
は岩が一切ありませんでした。岩は煩悩を表して
いて、その煩悩が少しずつなくなり、最後には悟
りの姿を表していると、スタッフの方が教えてく
れました。枯山水によるその表現力に圧倒され、
打ちのめされたような気持ちに。新年早々に見る
ことができ、気持ち新たに今年も頑張ろうと思い
ました。 

年明けから様々
な知らせがあり
ますが、少しず
つでも前に進ん
でいけるよう努
めていきたいと
思います。 

他人を助けたために命を
落とした父親により、生
活が貧しくなってしまっ
た主人公の百合。百合の
母親が働き詰めるも生活
は苦しいまま。そんな生
活に嫌気がさした百合は
母親に怒りを持ち、家出
をした百合が行き着いた
先はトンネルの中。一夜
を過ごし、目が覚めると

戦争下の日本にタイムスリップしていた。 
目覚めた世界で、特攻隊員のあきらと出会う。戦
争下の生活はとても貧しく、アジの干物はごちそ
う。キャラメルは貴重なもの。皆が文句を言わず
に、今ある生活に感謝をしている。 
突撃命令が出る日が迫っている。当たり前のよう
に笑いの絶えない毎日が減り、少しずつ笑顔が消
え、不安が募っていく日が増えていくばかり。
「故郷に待っている人がいる。彼女を置いていけ
ない。」と、逃亡を志願する者に対し、仲間は怒
りをあらわにし、「生き恥」という言葉を言い放
つ。生きていることが恥であるというなんとも難
しい言葉が残ります。 
この映画では、何不自由ない生活をしていた女子
高生が戦争下の生活へと一転し、数々の理解し難
い「あたりまえ」を目の当たりにし、たくさんの
葛藤を抱える姿が描かれています。 
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私は百合と自分を重ねてこの映画を見た時、今の
不自由ない生活の有り難さを痛感し、家族をはじ
め、生活に関わるすべての人に感謝をしたいと、
心を改めるきっかけになりました。特に、誰かに
行ってもらった行為については、例え相手が望ん
で行った行為だったとしても、決してあたりまえ
ではなく、時間であったり労力であったり、何か
しらの犠牲があったことを忘れず、感謝の気持ち
を伝えていきたいです! 
日々、新しいものに触れ、前へ前へと進むことに
必死になっていると、生活が粗末になってしまう
ことも多いかと思います。 
ぜひ、みなさんも一度、映画をご覧になってみて
ください! 

我が家は毎年愛犬のカ
レンダーを作成してま
す。 
春は桜、夏は sup やカ
ヤック、秋は紅葉、冬
は雪などなど。 
撮影はほぼ私なので、
被写体は愛犬と夫にな
ることが多いのです
が、振り返ると私がい
る写真が少ないので、

最近では意識して家族写真を撮るようにしていま
す。 
犬も一緒に集合写真を撮るのはなかなか難しいの
ですが、動画にして
みたり、何度も撮り
直したりと撮影自体
も楽しめ、いい思い
出にもなります。離
れて暮らす家族にも
作るととても喜んで
くれます。写真選ぶ
だけで簡単に作れる
のでみなさんも是非
思い出に作ってみて
下さい。 
 
 
 
 
 
 

遅ればせながら… 
2024 年!明けましてお
めでとうございます。 
1 月 1 日から大地震が
起きてしまうなんて… 
誰が予想したでしょう
か…。 
加えて、1 月 2 日の飛
行機事故も。  
新年早々、目を疑うよ
うな未曾有の事態に、
連日胸が痛いです。  
やっとコロナ禍の難が
去ったと思ったら、また一難!! 
切なくなります...  
一日も早く、穏やかで健やかな日々が戻りますよ
う、今年の干支にあやかって、昇龍の如く、上昇
あるのみ!でありますように☆ 

◆ ありがとうのコーナー ◆ 
ここでは弊社の社員が最近お世話になった方に改めてお礼を
お伝えさせていただきます。 
 
・赤岩さん お付き合い、ありがとうございます! 
・内田さん、遠藤さん お声がけ、ありがとうございます! 
・松丘さん お付き合い、ありがとうございます! 
・中島さん ご協力、ありがとうございます! 
・下川さん ご対応、ありがとうございます! 
・高田さん ご対応、ありがとうございます! 
・内田さん ご対応、ありがとうございます! 
・與那覇さん ご対応、ありがとうございます! 
・矢郷さん いつもコメントありがとうございます! 
・三津井さん ご相談、ありがとうございます! 
・大島さん ご相談、ありがとうございます! 
・呉羽さん ご対応、ありがとうございます! 
・上原さん ご対応、ありがとうございます! 
・佐藤さん ご対応、ありがとうございます! 
・川村さん ご対応、ありがとうございます! 
・鈴木さん ご対応、ありがとうございます! 
・櫻井さん 取材のご対応、ありがとうございます! 
・田中さん 取材のご対応、ありがとうございます! 
 
他にもここには書ききれない皆様へ。いつもありがとうござ
います! 

HP で 
バックナンバー 

公開中! 
 

今月号はいかがでし
たでしょうか? 
ぜひコメントをお寄
せください! 

 

お風呂掃除は私が担当しており、大掃除を終えて掃除道
具を一新しました。 
便利な掃除道具に買い替えたところ、掃除がとても早
く、楽に。文明の発達に感謝! 


